

Mit Handicap zum Schwung!

Alle Golfsportler beginnen mit einem Handicap, die Mehrheit behält dies ein Leben lang. Aber alle arbeiten stets an der Verbesserung. Gesunde Menschen und Menschen mit Behinderung, jeder auf seine Art.

Chippen, pitchen, putten – die gemeinsame Begeisterung für ihren Sport bringt sie auf dem Golfplatz zusammen. Mit Spaß und Freude sind sie alle dabei, aber auch mit Ehrgeiz und Leistungswillen. Schülerinnen und Schüler der Oberurseler Hans-Thoma-Schule für Lern- und Körperbehinderte und ihre sehbehinderten Altersgenossen der Johann-Peter-Schäfer Schule Friedberg lassen sich trotz Beeinträchtigungen unterschiedlicher Art nicht in ihrer Leidenschaft bremsen. Mit dem Golfclub „Skyline“ Oberursel als Partner, der das Konzept „Mit Handicap zum Schwung!“ entwickelt hat.

Der Inklusionsgedanke wurde schon bei der Vereinsgründung 2006 in die Satzung aufgenommen, seit nun acht Jahren können wir konkrete Inhalte bieten. Angefangen von der Zusammenarbeit mit kleinwüchsigen Menschen bis zum aktuellen Projekt. „Mit Handicap zum Schwung!“ funktioniert durch Partner wie den Deutschen Golfverband und den Golfclub Löwenhof Ockstadt, der den Platz für wöchentliche Trainingseinheiten zur Verfügung stellt. Fahrtkosten und die Arbeit professioneller Trainer müssen finanziert werden. Dabei freuen wir uns über Hilfe.





